

Chile consigue superávit multimillonario en primer trimestre



Santiago de Chile, 7 abr (RHC) Chile consiguió un superávit de mil 246 millones de dólares en el primer trimestre de este año, una noticia que alivia un tanto las tensiones de su economía, que registró una baja notable en marzo.

De acuerdo con el Banco Central, las exportaciones en el período fueron de 15.754 millones y las importaciones por 14.508 millones de dólares, lo que permitió el superávit.

Las ventas hacia el exterior significaron un aumento interanual del 4,5 por ciento, en tanto las compras se incrementaron en un 12,2 en comparación con el primer trimestre de 2016, según el ente emisor.

Ya en marzo la balanza chilena logró un saldo positivo de 290 millones de dólares, mes en el cual las exportaciones de cobre alcanzaron 2.309 millones de dólares, un 2,4% menos que los 2.366 millones en igual período anterior.

Sin embargo, la baja en el cobre, principal rubro de ventas de Chile, tuvo que ver con la prolongada huelga de más de 40 días de la minera Escondida, en Antofagasta.

El Banco Central vaticinó para 2017 un superávit en el orden de los cuatro mil millones de dólares, inferior al del pasado año que fue de cuatro mil 557 millones.

En otro orden, Chile registró en marzo una inflación de 0,4%, influida básicamente por el alza en los dominios de educación y alimentos, señaló el Instituto Nacional de Estadística (INE).

De tal forma, el Índice de Precios al Consumidor (IPC) acumuló en el país austral una variación de 1,2% en lo que va del año y 2,7% a 12 meses.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/126473-chile-consigue-superavit-multimillonario-en-primer-trimestre>



Radio Habana Cuba